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COMUNE DI ALCAMO 
 

Provincia di Trapani 
 

I ^ COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 
AFFARI GENERALI E DEL PERSONALE; CULTURA E SCUOLA;SPORT E TURISMO; PROBLEMI GIOVANILI;  

   SOLIDARIETA’ SOCIALE; ASSISTENZA E BENEFICENZA PUBBLICA;   IGIENE E SANITA’ 

           

Verbale  n. 71  del 19.11.2014 
______________________________________________________________________________ 

 

L'anno duemilaquattordici, il giorno diciannove (19) del mese di Novembre 
alle ore 16.30 si è riunita la 1° Commissione Consiliare, regolarmente 
convocata  presso i locali dell’ Ufficio del Personale siti in Via Amendola - 
Alcamo, per la trattazione del seguente ordine del giorno: 
 

Audizione dell’ Ass. Grimaudo in riferimento alle direttive del Ministero 

dell’Interno per prevenire e contrastare il fenomeno dello spaccio e l’uso di 

sostanze stupefacenti ed il bullismo negli istituti scolastici. 

  

Alle ore 16.30 in prima convocazione sono presenti: 

 

 
Alle ore 16.30 il Presidente Sig. Salvatore Trovato, constatata e fatta 
constatare la legalità della seduta, dichiara aperta la stessa alla presenza 
della segretaria sig.ra Margherita Varvaro. 

COGNOME  E  NOME CARICA PRESENTE ASSENTE      E    U 

TROVATO SALVATORE  Presidente SI       / 16,30 17.45 

RANERI  PASQUALE  V/ Presidente  Si                     / 17.30 17.45 

CALDARELLA GIOACCHINA  Componente SI       / 16.30 17.45 

D’ANGELO VITO SAVIO  Componente SI       / 17.00 17.40 

LONGO     ALESSANDRO  Componente SI       / 16.30 17.30 

MILITO STEFANO /59  Componente SI       / 16.30 17.40 

MILITO STEFANO /62  Componente SI      / 16.30 17.45 

VESCO BENEDETTO  Componente SI            / 16.30 17.40 
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E’ presente l’ Assessore Selene Grimaudo regolarmente convocata in 
audizione. 
Il Presidente ringrazia l’Assessore per avere accolto l’invito e ne illustra le 
motivazioni. 
L’Assessore riferisce alla Commissione di avere ricevuto da parte del 
Sindaco una nota inviata dalla Prefettura di Trapani Ufficio Territoriale del 
Governo avente per oggetto: “Attività di prevenzione e contrasto dello spaccio 
di sostanze stupefacenti e dei fenomeni di bullismo negli Istituti Scolastici – 
Servizio SMS” in cui precisa che il Ministero dell’Interno, per rendere più 
efficace l’azione descritta nell’oggetto della nota e favorire la comunicazione 
con le istituzioni, ha stata inviato una Circolare negli Istituti Scolastici con la 
quale sono state impartite precise direttive volte ad avviare una rinnovata 
azione di prevenzione e contrasto del predetto fenomeno, che possano 
vedere coinvolti come vittime o autori gli studenti. 
Per rendere più efficace tale azione e favorire la comunicazione con le 
Istituzioni, è stata istituita in tutto il territorio nazionale, un’utenza telefonica 
(43002) alla quale tutti i soggetti interessati (studenti, genitori, insegnanti etc.) 
potranno inviare un sms per segnalare gli episodi di spaccio di sostanze 
stupefacenti e di bullismo rilevate all’interno delle scuole e nelle immediate 
vicinanze. 
Alle ore 17.00 entra il Componente D’Angelo. 
Le informazioni ricevute saranno veicolate alle centrali operative delle Forze 
di Polizia, che tempestivamente disporranno il conseguente intervento. 
Il servizio SMS sarà attivato il 27 Ottobre 2014 evidenziandosi che saranno 
previste adeguate cautele per garantire l’anonimato nei confronti dei soggetti 
autori della segnalazione. 
L’Assessore continua riferendo che, data la valenza sociale dell’iniziativa, ha 
inviato una nota a sua firma ai Dirigenti Scolastici con note esplicative della 
Circolare del Ministero dell’Interno, di avere avuto incontri e di averne 
programmato altri con Associazioni Giovanili per potere conoscere le loro 
problematiche e le loro esigenze e per darne la massima diffusione. 
-Interviene il Componente Vesco il quale reputa lodevole l’iniziativa intrapresa 
dall’Amministrazione e nel caso specifico dall’Ass. Grimaudo in riferimento a 
quanto relazionato e si augura che tale iniziativa venga estesa non solo alle 
scuole, ma anche alle attività produttive. 
L’Ass Grimaudo risponde che per le attività produttive l’Amministrazione ha 
portato avanti diverse Ordinanze e che, la Direttiva su cui ha relazionato è 
rivolta alle scuole ed alle immediate vicinanze, continuando riferisce che con 
un gruppo di facebook denominato “Cittadella Alcamo” fa passare tutte le 
informazioni riguardanti i giovani per diffondere informazioni che li riguardano 
e nello stesso tempo raccogliere idee sulla realizzazione della Cittadella dei 
giovani”. Già ha avuto due incontri con giovani ed associazioni che si 
occupano dei giovani. 
-Interviene la componente Caldarella, la quale si complimenta con 
l’Assessore per l’iniziativa intrapresa contro lo spaccio della droga e contro il 
bullismo e consiglia  che occorrerebbe spingere i ragazzi a denunciare anche 



 3 

in forma anonima perché non tutti hanno il coraggio di farlo in maniera palese 
per paura di ritorsioni. 
-Il Componente Longo si associa ai complimenti degli altri Componenti nei 
confronti dell’ Ass. Grimaudo per l’attività svolta e per i temi importanti che sta 
trattando come bullismo, droga e violenza ed il coronamento dell’attività 
svolta sarà, sicuramente, la realizzazione della Cittadella dei Giovani, per cui 
occorre vigilare sul cantiere affinché i lavori si svolgano regolarmente senza 
ritardi per la consegna. 
Alle ore 17.30 entra il Componente Raneri ed esce il Componente Longo. 
Interviene il Componente Milito/59 il quale chiede chi risponde e da quale 
località rispondono al Numero Verde messo a disposizione dal Ministero 
dell’Interno. 
L’Assessore riferisce che risponde Roma, che poi smista le telefonate alle 
realtà locali. 
Il Componente Milito/59 ritiene che sarebbe opportuno fere un accordo tra 
Comune, Sert e scuole per istituire uno sportello d’ascolto in ogni scuola per 
raccogliere le denunce ed il predetto ascolto essere inserito nei progetti 
extrascolastici. 
Alle ore 17.40 escono i Componenti D’Angelo, Milito/59 e Vesco. 
 Interviene il Presidente Sig. Trovato, il quale al fine di prevenire le 
problematiche citate precedentemente, ritiene opportuno che occorrerebbe 
organizzare delle attività come tornei sportivi, gare ed altro, in modo da 
coinvolgere i giovani e renderli partecipi. 
Conclusa l’audizione il Presidente ringrazia l’Assessore per essere 
intervenuta e la congeda.    
Alle ore 17.45 il  Presidente Sig. Trovato, chiude i lavori  e dichiara sciolta la 
seduta. 
Dal ché, redatto il presente verbale viene letto confermato e sottoscritto. 
 
   
 
          IL  SEGRETARIO                                           IL PRESIDENTE   
SIG.RA MARGHERITA VARVARO                 SIG. SALVATORE TROVATO                                       


